

BALZAC, Honoré de

Napoleon, son histoire racontée par un vieux soldat dans une grange, précédée d'une vie de Balzac à l'usage de la jeunesse par René Saulnier; arrangements de l'illustration par S. Olesiewicz d'après les images populaires du 1er Empire.

Référence : 5149

Paris Éditions Duchartre & Van Buggenhoudt 1927 Première édition. Édition cartonnée limitée de ce magnifique ouvrage pour enfants. Un des 150 exemplaires sur papier Van Gelder Hollande. Malheureusement, notre exemplaire n'a plus la suite d'illustrations en noir et blanc. Inspiré par les publications d'Épinal du XIXe siècle, ce joli livre a été assemblé à l'aide de blocs colorés au pochoir. Cela permet d'obtenir des couleurs vibrantes qui donnent l'impression d'avoir été colorées à la main. Les planches de la couverture rigide sont légèrement assombries, mais en bonne santé, et le dos est en tissu rouge. Il y a une légère zone de saignement de la couleur en haut à droite des planches. L'intérieur est propre et lumineux. 45 pages. 390 x 290 mm

Commentaire : First edition. Hardback limited edition of this magnificent children's work. One of only 150 copies on Van Gelder Hollande paper. Sadly, our copy no longer has the suite of black and white illustrations. Inspired by the Épinal chapbook style publications of the nineteenth century, this lovely book was assembled using stencil coloured blocks. This leads to a vibrancy of colour that gives the appearance of hand colouring. The hardback boards are slightly darkened, but substantially sound, with a sound red cloth spine. There is a slight area of bleeding to the colour in the top right of the boards. Internally clean and bright throughout. 45 pages. 390 x 290 mm (15œ x 11œ inches).

Année

1927

Prix : **170,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5149>